

21.09.2020

LANDESPOKAL

Partien der ersten Runde

Rückpass-Böcke machen es schwerer

Büßleben. Eine feine Koproduktion der hereingekommenen Hucke und Schröder mit Vollstrecker Kiermeier zum 4:2-Endstand – und die Welt von Landesklässler Büßleben sah wieder bunt aus. „Wir haben es uns selber schwergemacht“, so Trainer Mario Wisocki. Er sprach die legeren, ins Auge gegangenen Rückpässe an. Sie hatten Steinach (3. der Staffel 3) zur 2:1-Führung verhalfen, ohne Chance erarbeitet zu haben. Den stark gemachten Gegner dominierten die Büßleber im zweiten Abschnitt aber wieder. Doppeltorschütze Tschirschky (6., 67.) und Quitt per Elfer (74.) stellten die Weichen für Runde zwei. *se*